
  

ПРОТОКОЛ № 1  

заседания Комиссия по противодействию коррупции 

ГКОУ РО Казанской школы-интерната   

 

ст. Казанская                                                                                         «10» февраля 2021 года 

 

Присутствовали: 

председатель комиссии, заместитель директора по УВР, Л.И. Мухина;  

члены комиссии: 

заместитель председателя комиссии, воспитатель, К.А. Селиверстова;  

директор, С.А. Долженкова; 

повар, А.А. Агафонова; 

секретарь комиссии, воспитатель, Н.М. Цыганкова. 

 

Повестка дня 

1. О соблюдении законодательства Российской Федерации и Ростовской области о 

противодействии коррупции, а также реализации мер по профилактике коррупционных 

правонарушений в ГКОУ РО Казанской школе-интернате. 

2. О мерах по предотвращению и урегулированию конфликта интересов в учреждении. 

 

По первому вопросу:      

СЛУШАЛИ: Долженкову С.А., директора, члена комиссии. Она информировала 

присутствующих о соблюдении законодательства Российской Федерации и Ростовской области 

о противодействии коррупции, а также реализации мер по профилактике коррупционных 

правонарушений в ГКОУ РО Казанской школе-интернате. 

РЕШИЛИ: информацию Долженковой С.А. принять к сведению. 

По второму вопросу: 

СЛУШАЛИ: Мухину Л.И., заместителя директора по УВР, председателя комиссии. Она 

сообщила, что в результате проведенной работы по выявлению близких родственников 

(свойственников), осуществляющих совместную трудовую деятельность в одном учреждении, 

было выявлено 3 соответствующих случая (Прокудина Д.С. и Лобова Е.С., Полякова Е.А. и 

Поляков Н.И., Меланин С.А. и Дронова Е.А.) и подано 4 (четыре) уведомления о возможном 

возникновении конфликта интересов (Прокудина Д.С., Полякова Е.А., Поляков Н.И., Меланин 

С.А.). Также информировала, что уведомления предварительно рассмотрены, и познакомила 

членов комиссии с мотивированным мнением о возможности возникновения в указанных 

случаях конфликта интересов. 

ВЫСТУПИЛИ: Н.М. Цыганкова, воспитатель, секретарь комиссии. Она высказала мнение, что в 

рассматриваемых случаях не содержится признаков личной заинтересованности сотрудников, 

которая может привести к конфликту интересов, и предложила признать отсутствие в указанных 

случаях конфликта интересов. 

Голосовали: 

«за» - 5 человек; 

«против» - 0 человек;  

«воздержались» - 0 человек. 

РЕШИЛИ:  

- признать, что во всех рассмотренных случаях конфликт интересов отсутствует; 

- включить в повестку ближайшего заседания Общего собрания коллектива учреждения вопросы 

о необходимости информирования работодателя о возможном конфликте интересов сотрудников 

учреждения. 

 

Председатель комиссии       Л.И. Мухина 

Секретарь комиссии                                         Н.М. Цыганкова 

Заместитель председателя комиссии                                                        К.А. Селиверстова 

Члены комиссии:                 

                                                                                                                      С.А. Долженкова 

                                                                                                                      А.А. Агафонова 


